

Presentamos el informe de mercado elaborado por **Criteria**.

Las opiniones que presenten en los reportes y/o informes, no cuentan con respaldo ni tienen relación alguna con la opinión de la Bolsa de Comercio de Buenos Aires (BCBA). La información provista en el presente informe no debe interpretarse como un asesoramiento, recomendación o sugerencia para realizar operaciones de Bolsa o cualquier otra inversión o negocio, ni en aspectos legales o impositivos. La BCBA no se responsabiliza por la interpretación que se hiciera de lo expuesto en este informe, ni por su uso indebido, ni por perjuicios reales -directos o indirectos- o supuestos, invocados por quienes tomaren u omitieren decisiones habiendo consultado el informe ni por equivocaciones, errores u omisiones en la información suministrada.

**CRITERIA**

Soluciones personalizadas
para inversores únicos.

«Cada fracaso es una lección. Si no estás dispuesto a fracasar, no estás listo para tener éxito»

Jonathan Swift

Gráfico del día

Bitcoin supera los US\$66.000 y alcanza un nuevo récord



El bitcoin alcanzó un máximo récord, superando por primera vez los US\$66.000, luego de que aumentara el optimismo por una mayor aceptación general a raíz del exitoso lanzamiento del primer fondo cotizado en bolsa (ETF, por sus siglas en inglés) para inversionistas estadounidenses. Si bien, en los últimos días, la volátil moneda digital se movió dentro de un estrecho rango a medida que se acercaba a su máximo anterior de abril, la brusca alza con la que superó ese récord se produjo mucho más rápido: el precio sumó más de US\$1.000 en un minuto justo después de la apertura de las bolsas de valores en Estados Unidos. Los grandes movimientos vinculados a niveles importantes de gráficos han sido un fenómeno común en la

historia de poco más de una década del comercio de criptomonedas. “Es un momento de validación”, dijo Jesse Proudman, cofundador y director ejecutivo de Makara, una firma de asesoría en criptodivisas. “Ya no se trata de si esta clase de activos sigue existiendo; creo que es una marca realmente importante en la historia de la clase más amplia de activos digitales”.

Fuente: [Perfil](#) (Link Nota Completa)



Mercado local

[Los ADR ascendieron hasta casi 9% y el S&P Merval sumó su octava suba en fila.](#) La bolsa porteña renovó este miércoles niveles máximos históricos por compras especulativas en medio de dudas sobre el futuro de la economía, a menos de una mes de una elección legislativa de sumo relieve para el futuro político del país. La debilidad de la moneda local y una creciente inflación hacen que papeles con ciertas coberturas sirvan de interés para apáticos inversores, mucho más luego que el Gobierno decidiera instalar precios máximos a productos de primera necesidad, lo que fue rechazado por las empresas del rubro y se teme por un cierto desabastecimiento. El índice líder S&P Merval de BYMA ganó un 3,3%, a un nivel máximo histórico en pesos de 87.057 unidades, con lo que acumula una mejora superior al 10% en las últimas ocho ruedas. Mientras que, en Wall Street, las acciones argentinas subieron hasta casi un 9%.

[BCRA cortó racha compradora, pero acumula en el mes saldo positivo de casi US\\$500 millones.](#) El dólar hoy cerró sin cambios este miércoles a \$104,88 -sin los impuestos-, de acuerdo al promedio de los principales bancos del sistema financiero. A su vez, el valor minorista del dólar estadounidense terminó estable a \$104,75 en el Banco Nación. En el segmento mayorista, el Banco Central (BCRA) culminó con un saldo neutro en sus intervenciones, luego de ocho jornadas con compras netas. De esta manera, en lo que va del mes acumula un saldo positivo de casi US\$500 millones. La mejora en materia de acumulación de divisas coincidió con las nuevas restricciones impuestas para operar con los dólares financieros, las cuales tuvieron el objetivo de reducir la magnitud de la intervención del BCRA en la bolsa para controlar las cotizaciones del MEP y del CCL.

[Los costos empresarios crecieron 59% anual.](#) La inflación mayorista, que funciona como un buen indicador de los costos empresarios, se diferenció un poco de la minorista y permaneció por debajo del 3% durante septiembre. Con un poco más de presión de los precios del agro, que venían dando tregua, el alza fue de 2,8% durante el mes. Con todo, la comparación interanual da algunas pistas sobre el margen de costos que las empresas tienen para corregir en la medida en que el consumo lento pero creciente lo convalide: fue de 59,1%, por arriba del 52,5% del IPC Nacional. Los datos fueron publicados por el Indec a través del informe del Sistema de índices de precios mayoristas (SIPM), correspondiente a septiembre, que contiene al Índice de precios internos al por mayor (IPIM), cuya variación fue de 2,8% mensual y 59,1% interanual, mientras que la comparación con diciembre arrojó un alza de 39,8%, también casi 3 puntos por arriba del 37% que se observó en el IPC Nacional.



Mercado global

[El Dow Jones y el S&P 500 rozan de nuevo sus máximos históricos.](#) La sesión del 20 de octubre en la bolsa estadounidense ha llegado a su fin y ha dejado un cierre mixto. El Dow Jones sube un 0,43% hasta los 35.609,34 puntos, y se queda a un 0,05% (o 16 puntos) de su máximo histórico, los 35.625,39 enteros que registró el 16 de agosto de este año. Por su parte, el S&P repunta un 0,37% este miércoles y se sitúa en las 4.536,19 unidades, apenas a 58 puntos de su récord (4.536,95 enteros que registró el 2 de septiembre de 2021). En cambio, los índices tecnológicos han acabado con descensos. El Nasdaq 100 cae un 0,14% hasta los 15.388,71 puntos. En lo que llevamos de año, el Dow Jones acumula una rentabilidad del 16,35%; el S&P 500 gana un 20,77% y el Nasdaq 100 se revaloriza un 19,40%.

[Tesla bate las estimaciones y marca un nuevo máximo de ventas.](#) Tesla ha presentado una hoja de resultados impecable. Ha batido todas las expectativas, y lo que es más importante, ha marcado un nuevo récord de entrega de coches trimestral, con 241.300 unidades, pese a todos los problemas de la cadena de suministro y de escasez de chips de los últimos meses. En ingresos, la firma ha conseguido 13.760 millones de dólares, frente a los 13.630 que esperaban los analistas, y en beneficio neto ha registrado 1,86 dólares por acción, frente a los 1,59 que se calculaba. En total, la compañía ha ganado 3.203 millones, un 77% más que en el mismo trimestre del año pasado. Además, ha aumentado su margen bruto por venta de coches en casi 3 puntos porcentuales, y ha reducido los ingresos por venta de derechos de emisión en un 30%.

[La obsesión con la Fed reduce el riesgo de sorpresas negativas.](#) "Todos estamos obsesionados con la Fed. ¿Cuándo comenzarán a reducir su enorme balance de 8,5 billones de dólares? ¿Cuándo empezarán a subir los tipos de interés y en cuánto? Estas expectativas han cambiado significativamente recientemente, con los futuros sobre los fondos federales ahora descontando la subida de tipos a mediados de 2022. Esta revisión del mercado ha reducido el riesgo de una eventual sorpresa negativa", señala Ben Laidler, estratega de eToro. "Nuestro análisis muestra que cuando se producen subidas de tipos, las acciones suelen responder con alivio. Solo vemos un modesto movimiento en el ciclo de tipos de interés de EEUU, según estándares históricos. Esto significa valoraciones de acciones modestamente más bajas en el futuro. El PER del S&P 500 ya ha caído mucho y merece mantenerse por encima de la media con una ponderación de big tech y bajas rentabilidades de los bonos", añade Laidler

Efemérides

Un 21 de octubre de 1833 nació Alfred Bernhard Nobel, conocido simplemente como Alfred Nobel, fue un químico, ingeniero, escritor e inventor sueco, famoso principalmente por la invención de la dinamita y por crear los premios que llevan su nombre. Nobel fue propietario de la empresa Bofors, compañía a la que orientó desde la producción de hierro y acero, a la fabricación a gran escala de cañones y otros armamentos. Registró durante su vida 355 patentes y en la actualidad su nombre sobrevive en varias compañías, como Dynamit Nobel y AkzoNobel. Además de los premios, en su honor se ha denominado el asteroide (6032) Nobel, y llevan su nombre el cráter lunar Nobel así como un elemento químico, el Nobelio.

Resumen de Mercados

	Bolsa		Bono a 10 años		Monedas	
	Valor Índice	Cambio	Tasa	Cambio	Precio	Cambio
	4.536,19 S&P	0,37%	1,66%	2	-	-
	4.172,17 Euro Stoxx	0,13%	-0,13%	-2	EUR 1,16	-0,02%
	3.587,00 Shangai Cmp	-0,17%	3,01%	0	CNY 6,39	-0,02%
	110.786,40 Bovespa	0,10%	4,43%	10	BRL 5,60	0,01%
	87.055,66 Merval	3,26%	17,06%	-6	ARS 99,31	0,04%

Foto del día

"Devuelto" - El palacio de Drottningholm es uno de los palacios reales de Suecia, residencia de la familia real. Forma parte de la lista de sitios Patrimonio de la Humanidad de la Unesco. Se localiza en la localidad de Drottningholm, en la isla de Lovön. Construido originalmente a finales del siglo XVI, es un destino turístico muy popular. Por mucho tiempo, el palacio permaneció en un relativo abandono y el deterioro fue patente durante el siglo XIX. Entre 1907 y 1911 se realizó una restauración significativa, que comprendió electricidad, drenaje, red de agua y calefacción. A partir de 1977 se comenzó otra restauración artística del palacio, que ha concluido en 2002.



Todo lo subrayado dirige a sus respectivos hipervínculos y fuente de la noticia. Nota: En caso de no poder acceder al link por no estar suscrito, suele ser posible hacerlo mediante ventana en modo incógnito por Chrome. (Clickear con el botón derecho y buscar la opción.)

Saludos,

Criteria



www.criterialatam.com
[/criteria-investment](https://www.linkedin.com/company/criteria-investment)

AVISO LEGAL / DISCLAIMER _ Este documento, y la información y estimaciones y alternativas en él expresadas contiene información general correspondiente a la fecha de emisión del informe que está sujeta a cambios sin previo aviso. CRITERIA no se responsabiliza ni se encuentra obligado a notificar tales cambios o actualizar los contenidos del presente. No ha sido emitido para entregar a clientes particulares. No se garantiza que la información que incluye sea exacta y completa y no debe confiarse en ella como si lo fuera. Este documento y sus contenidos no constituyen una oferta, invitación o solicitud para la compra o suscripción de valores u otros instrumentos, ni para decidir o modificar inversiones. En forma alguna este documento o su contenido constituyen la base para un contrato, compromiso o decisión de cualquier tipo. Los contenidos de este documento se basan en información disponible de manera pública y que ha sido obtenida de fuentes consideradas confiables. No obstante, tal información no ha sido verificada en forma independiente por Criteria y, en consecuencia, no puede proveerse una garantía, ni expresa ni implícita, respecto de su precisión o integridad. CRITERIA no asume responsabilidad de ningún tipo por cualquier resultado negativo consecuencia del uso de este documento o su contenido.